
CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPOS ALTOS  
"NECESSÁRIA AO PROGRESSO DA CIDADE" 

SALA DE SESSÕES "JAIRO CORREA DA SILVA" 

FONE: (37) 3426 9200 

RUA MARIA RITA FRANCO, N°215 - CENTRO - CEP - 38.970-000 - CAMPOS ALTOS - MG  

ANEXO II 

Requisição de diária 

O solicitante abaixo identificado, em conformidade com o artigo 2° da Resolução 
n° 18/2012, REQUISIT 1 ( uma ) diária(s), destinadas ao custeio das despesa 
de viagem com destino à cidade dE Belo Horizonte para tratar de assunto de 
interesse do municipio junto à (ao) 	Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais. 

IDENTIFICAÇÃO 

Nome: LUCIANO HAROLDO RIBEIRO ALVES 

Cargo: VEREADOR 

Período de permanência : 	14/03/2019 a 14/03/2019 

Motivo do deslocamento TRATAR DE ASSUNTOS DE INETERESSE DO 
MUNICIPIO DE CAMPOS ALTOS, SENDO ELES: TENTAR IMPEDIR O 
FECHAMENTO DA CENTRAL DA CEMIG EM CAMPOS ALTOS. 

Meio de transporte utilizado: 

veículo particular fltransporte  públicci I veículo oficial 

  

 

transporte aéreo 

 

Valor da(s) diária(s) R$ 	600,00 ( Seiscentos reais ) 
   dos quais serão prestadas contas no retorno 

da viagem. 

Declaro estar ciente de que a ausência de prestação de contas implica em sua 
imediata reprovação, com a consequente determinação de que o valor gasto não 
será reembolsado ou deverá ser restituíd 'em çso de diária paga antecipada- 

mente. 

Campos Altos (MG) 	18/03/ 

Assinat ra do requerente 
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Prestação de Contas de despesas de viagem 

Identificação do agente político 

Nome: LUCIANO HAROLDO RIBEIRO ALVES Cargo: VEREADOR 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPOS ALTOS  
"NECESSÁRIA AO PROGRESSO DA CIDADE" 

SALA DE SESSÕES "JAIRO CORREA DA SILVA" 

FONE: (37) 3426 9200 

RUA MARIA RITA FRANCO, N°215 - CENTRO  - CEP -38 970-000 - CAMPOS ALTOS - MG  

ANEXO  HI  

Relatório de Viagem 

Saída: 	14/03/2019 Retorno: 	14/03/2019 

Declaro que a viagem acima 

foi realizada conforme previsto conforme previsto não foi realizada 

De acordo com os valores adiantados 

há saldos a restituir 	 Valor R$ 

X não há saldos a restituir 

há saldos a receber Valor R$ 

Data: 	18/03/2019 

(-)/ 

LUCIANOOLDO RIBEIRO ALVES 

Ocorrências : 

Aprovação do departamento de contabilidade 

X aprovado I 	reprovado 

Data: 18/03/2019 ----- 	 / 
Geraldo Luis de Deus Conta4or CRÇ-5.133/0 



. • 

. 	: 

.• 

"," 

; 

; 
:".. 

•:t;  

• 

s 

• r 

• .; 



ALMG - Valida Documento 	 https://www.almg.gov.br/validaDocumento/index.html?hash=2EA...  

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MINAS GERAIS 

DECLARAÇÃO DE COMPARECIMENTO 

Declaramos, para os devidos fins, que  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves, CPF 00130654671, compareceu à 

Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais no dia 14/3/2019, tendo sido recepcionado no Centro de 

Atendimento ao Cidadão  (CAC),  às 14h21, sob o protocolo 60371. 

Para validar este documento, acesse https://www.almg.gov.brivalidaDocumento  e insira o código 

2EAD2F46C704698558472A4FA7A85CCF. 

Ou, se preferir, faça a leitura do QrCode, para acessar uma cópia desta declaração. 

Em caso de dúvidas, entre em contato com o Centro de Atendimento ao Cidadão  (CAC),  pelo telefone 

(31) 2108-7800. 

Este documento foi gerado em 14/3/2019, às 14h22. 

1 de 1 14/03/2019 14: 
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San  Diego Express  

Av. Barbacena 
Bairro Barro Preto 41 

Telefone : 55313614-3750 

recepcao.barropreto@hoteisarco.com.br  

Exmo(s) Senhor(es) 	 ORIGINAL 

ALVES, LUCIANO HAROLDO RIBEIRO 
JOAO SOARES DE SOUZA 
CENTRO 
38970000 
Campos Altos 

N° Contribuinte 001.306.546-71 

Recibo de Pagamento 
Valor Original 139,00 BRL 

Recibo 4127/2019 
	

Data Emisseo 14/03/2019 
_ 

Titular 	 ALVES, LUCIANO HAROLDO RIBEIRO 

Descrição 

Quantidade 	 139,00 BRL 

Forma de Pagamento 	027 GETNET CRED A VISTA MASTERCARD 

Alojamento 	 801 Reserva 5598/2019 

Titular 	 ALVES, LUCIANO HAROLDO RIBEIRO 

Operação de Caixa 

Assinatura do Cliente 

Valor 139,00  
--- 

Conta  Master 

Carimbo Hotel 

@ NEWHOTEL SOFTWARE  
San  Diego Express  

Data de Impressão 14/03/2019 12:34 Processado por computador 





JUSTIFICATIVA ESPECÍFICA DE DIÁRIA DE VIAGEM 

Referência: diárias utilizadas em 14j()3/2019 e 15/03/2019 

LUCIANO HAROLDO RIBEIRO ALVES, brasileiro, solteiro, vereador 

pelo PMDB/MG, vem respeitosamente informar que a viagem realizada nos 

dias 14/03/2019 e 15/03/2019 tiveram como objetivo tratar de assuntos do 

interesse do Município de Campos Altos, sendo eles: tentar impedir o 

fechamento da central da CEMIG em Campos Altos. 

Campos Altos/MG, 18 de março de 2019. 

LUCIANO HAROLDO RIBEIRO ALVES 

VEREADOR - PMDB/MG 

Página l 1 
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O GOVERNO ZU,  A QUER FECHAR 
LOCALIDADES DA CEMIG! 	NÃO AO FECHA KÉNTO DAS 

FAZER 15.50 ACABAR 	 th91 IRO-M6 	LOCALIDADES DA CENG!  
(OM  O ATTAIDIftifENTO A10 iNTE 4 Opf 

ACAMR COM ELAS É ACABAR  CON  O ATENDIMENTO NO INTEIDOID 

20/03/2019 	 SINDIELETRO/MG - Sindieletro, deputados, prefeitos e vereadores contra a privatização 

SINDIE EIRO-A46  
filiado CUT (http://sinclieletromg.org.br#) 

SINDICATO INTERMUNICIPAL DOS 
T RABA! TIADORE S NA INDLSTRA ENERGÉTICA DE MINAS GERAIS 

 

Sabe o que falta 

para reforçar a nossa luta? 

 

(http://sindieletromg.org.br/filie-se) 	 (http://sindieletromg.org.br/filie-se)  

SIN  DIELETRO, DEPUTADOS, PREFEITOS E VEREADORES CONTRA A 
PRIVATIZAÇÃO 

Iffi 15/03/2019 - 15:03 (http://sindieletromg.orgebr/posts/data/2019/03/15)  

Notícias Laterais (http://sindieletromg.org.br/posts/noticias-laterais)  

••••• 

Na manhã desta sexta-feira, 15, a direção do Sindieletro participou de Audiência Pública promovida pela Assembleia 

Legislativa para debater os prejuízos provocados pelo fechamento de localidades da Cemig. 

Diante dos impactos negativos que a desativação de serviços traz para os municípios, vários prefeitos e vereadores 
vieram do interior para a audiência realizada a pedido do Sindieletro. O governo do Estado e a cemig, por sua vez, se 

ausentaram do debate. 

O coordenador geral do Sindicato,  Jefferson  Silva, participou da mesa e ressaltou que os sindicatos existem para 

atender os interesses coletivos. No caso do fechamento das localidades, a atuação do Sindieletro defende direitos da 

classe trabalhadora e dos consumidores de energia que deixariam de contar o serviço qualificado dos eletricistas da 

Cemig.  

Jefferson  ressalta que, apesar do governo do Estado alegar que a Cemig vai reduzir custos com o fechamento das 

Localidades, esses escritórios garantem lucros e trazem desenvolvimento paras as economias locais. "Prova disso é 

que câmaras e prefeituras estão aqui e se movimentam no Ministério Público e em outros espaços para pressionar a 

http://sindieletromg.org.br/posts/sindieietro-deputados-prefeitos-e-vereadores-contra-a-privatizacao 	 1/3 



L  
(http://fnu.org.br/plus/)  MI NÃSLIVRE (http://minaslivre.com.br/)  

( www.cutmg.org.br/)  

20/03/2019 	 SINDIELETRO/MG - Sindieletro, deputados, prefeitos e vereadores contra a privatização 

empresa e o governador para que revejam a decisão". 

O coordenador do Sindieletro também destacou que o fechamento de localidades da Cemig também teria sérias 

implicações para a saúde e segurança de trabalhadores que atuariam de forma precária no sistema elétrico. 

IA QUER FECHAR 
)ES DA CEMIG! 

MI; 
Estado deve explicações 

A deputada Beatriz Cerqueira condenou a ausência da estatal na reunião, que considera um importante espaço para 

debater e propor mudanças. "0 Estado precisa prestar contas de seu trabalho e dialogar com a população e não 
apenas vir à casa legislativa apenas quando tiver vontade", disse a parlamentar. 

A audiência terminou com a decisão de lideranças de intensificar a luta em defesa da Cemig. Como encaminhamento, 
Foi aprovada a elaboração de uma nota de repúdio à ausência de representantes da Cemig na reunião oficial. Também 
foi aprovada uma solicitação para que a empresa apresente dados detalhados sobre a economia alcançada com a 
terceirização adotada na empresa nos últimos anos e a meta econômica pretendida com o fechamento das 

Localidades. 

Foi aprovado o envio de ofício ao Ministério para que o órgão solicite justificativa da Cemig para o fechamento das 

localidades e solicitação para a suspender o fechamento de pontos de atendimento até que seja analisado o processo. 

Compartilhe 
	

Partilhar 

9 	Rua Mucuri, 271, Bairro Floresta 
Belo Horizonte MG I CEP: 30.150-190 

(31) 3238-5000  

0, 	(31) 9-8429-7112 

http://sindieletromg.org.br/posts/sindieletro-deputados-prefeitos-e-vereadores-contra-a-privatizacao 	 2/3 
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7i3'i/2019 
	 Manutenção dos postos da Cemig no interior é reivindicada - Assembleia de Minas 

NOTÍCIAS' 

15/03/2019 16h15 - Atualizado em 15/03/2019 17h06 

Manutenção dos postos da Cemig no interior é reivindicada 
Deputados, trabalhadores, prefeitos e vereadores protestam contra decisão da empresa de 

fechar bases operacionais. 

Parz ; ;...:ci,)antes da reunião, a medida, que prejudicaria vários municípios menores, 
demonstrn sucateamento da empresa - Foto: Ricardo Barbosa 

b Álbum de fotos 

Ira!:.dores e sindicalistas do setor de energia elétrica e prefeitos e vereadores do interior  

rely 	n a manutenção das bases operacionais da Cemig em suas cidades. Em audiência pública 

da 	.) de Direitos Humanos da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG), nesta sexta-feira 
(15" 	eles protestaram contra a decisão da Companhia de Energia Elétrica do Estado de fechar as 
cha 	.calidades da empresa (postos e agências) em cidades do interior sob a alegação de reduzir 
cus, 

Ser, 	,'s participantes da reunião, a medida, que teria por objetivo preparar a empresa para a 
priv 	), gera grandes prejuízos para a popula0o, atem de impactar a vida dos trabalhadores,  
at 	lotados nos postos há 30 anos. 

•;tantes, queda na arrecadação dos municípios, perda de produção, sobretudo na pecuária 
leitL 	.1ta de energia em hospitais, escolas e órgãos públicos foram alguns dos prejuízos  
rein' 	Delos  participantes. 

Aç 	 - O presidente da Câmara Municipal de Bom Jardim de Minas (Sul do Estado), Sebastião 
da, anunciou que o legislativo local está entrando com uma ação no Ministério Público  

(Mr 	a decisão da Cemig e aconselhou todas as câmaras dos municípios prejudicados a fazerem 
o r 

"Dk 	'se o fechamento do posto de Bom Jardim é definitivo a partir de segunda-feira (18). Isso é 
• vo para o desenvolvimento econômico da cidade", protestou. 

https:/: 
	 ,riacompanhemoticiasiarquivos/2019/63/15 direitos humanos cpmin 	lroi ht.„1 
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Segundo o coordenador do Sindieletro-MG, 
sindicato já propôs medidas que reduzem 
custos, mas o interesse seria privatizar - Foto: 
Ricardo Barbosa 

ManUtenção dos postos da Cemig no interior é reivindicada - Assembleia de Minas 

que assim como outros moradores da região 

as constantes quedas de energia, teme que a 

'ore com o fechamento do posto, pois, 

e, há comunidades na zona rural que chegam a 

72 horas sem energia. 

--lentos - O prefeito da cidade, Sérgio Martins, 

ao todo, 15 municípios serão afetados. 

informou, o posto de Bom Jardim conta  corn  

lários, os mesmos há 30 anos. Com  a 

3, Bom Jardim e os demais municípios do  

-1-ão  que se deslocar até Caxambu (Sul) ou Juiz 
(7ona da Mata), ambas cidades distantes mais de 

etros. 

Ia Cemig é caríssimo e de alto risco. A empresa teve lucro de mais de R$ 1,5 bilhão em 

Jle, argumentando que por isso mesmo não se justifica nem o fechamento das localidades, 

:ção de privatização da empresa. 

Fechamento de postos da Cemig preocupa 

run 

-- e, 

p. iv 
n 

1.. 

Alto 

n 

P' 

A der 

P.  ri:  

A r 

-  Everson  de Alcântara Tardeli, presidente da 

los Urbanitários de Minas Gerais, afirmou que o 

desmonte das localidades não é novo. O 

:o, segundo ele, começou no início da década 
ntrei para a empresa nos anos 1990; na época, 
,tava com 20 mil empregados; hoje, são apenas 

onários próprios e 30 mil terceirizados", 

'junto do Sindicato dos Eletricítários do Sul de  
on  Cardoso Bernardo, diz que a medida vai  
le  200 municípios. "Cooperativas e produtores 

çquenos municípios serão os mais 
,s", lamentou. 

andro Teixeira da Silva, coordenador do Sindieletro-MG, também aponta a tentativa de 

como razão para o sucateamento. "0 sindicato já propôs medidas que reduzem custos, 
:sse é privatizar. São mais de 50 localidades que existem em todo o Estado, com mais de 
Jores. Vai impactar a vida desses trabalhadores e da população", acrescentou. 

[es apoiam mobilização 

•iuerimento para realização da audiência, a deputada Beatriz Cerqueira (PT) lamentou a 
epresentantes da Cemig na reunião. "A audiência pública é o espaço da escuta, da 
dos encaminhamentos. O governo não pode decidir o que convém e o que não convém 

._ar a população", disse, condenando também o desmonte da empresa e as ideias de 

'embrou que já foi apresentada na Assembleia a proposta de criação da Frente 

em Defesa da Cemig e que o momento é propício para sua implementação. 

!a comissão, deputada Leninha (PT), compartilhou da mesma opinião. "Estado não é pra 
, e pra investir e garantir a implementação e qualidade dos serviços públicos", disse. 
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Mudanças 
climáticas - 1° 
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14111 19/03/2019 
Mudanças 
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Manutenção dos postos da Cemig no interior é reivindicada - Assembleia de Minas 

; Zé Guilherme (PRP) afirmou que o assunto é sério, porque envolve emprego e atendimento 

...,. "Estão fechando posto em Campos Altos, região de mais 60 mil pessoas. A população será 

de forma negativa, até porque o terceirizado não pode operar esse tipo de equipamento", 

' ) Betão (PT) disse que "é a velha prática de sucatear para depois privatizar". Para ele, a 

concentração dos serviços numa única cidade não vai funcionar. "A população vai ficar 

.ndendo de serviços em locais distantes", criticou. 

- ias - Ao final da reunião, a comissão aprovou requerimentos com pedidos de providências à 

.solicitando que a empresa reveja a decisão de fechar os postos, informe os números de 

,!;) custos estimados com o fechamento de postos e os números relativos à redução de custos 

1 a prática de terceirização. Aprovou também manifestação de protesto pela ausência do  

la  Cemig, Cledorvino Belini, na audiência pública. 

')-)nde - Em resposta ao convite da comissão para participar da audiência, a Cemig enviou 
do não poder comparecer devido a compromissos previamente agendados. Diz a carta que 

está se adequando "aos requisitos regulatórios estabelecidos pela Agência Nacional de 

(Aneel), em especial para enquadrar as despesas operacionais à cobertura regulatória 

-ultado da reunião. 

,reitos Humanos, Energia, Região Sul, Trabalho, Emprego e Renda 

.marães  
?.rá  cidadão 

Je Minas 

o desembargador 
Justiça será 
'enário, nesta 
.). 

;eração na 

Jade é tema 
.ia 

,em avaliar os 
'idade pode 

centenária 
oeira do Estado. 

:oticias 

CPI da Barragem de 

Brumadinho tem eleitos 
presidente e vice 

Reunião extraordinária já foi 
convocada para às 17 horas 
desta terça (19); ordinárias serão 
realizadas às quintas. 

ALMG discutirá 

empregabilidade de 

pessoas com deficiência 

Audiência pública nesta quarta 
(20) integra a programação da 
Semana Estadual da Síndrome de  
Down.  

Vídeos 	Fotos 	Áudios 

Violência contra a mulher I Trem de minas I Situação de Rua I Ver todas 

br/acompanhe/noticias/arquivos/2019/03/15 direitos humanos t'Pr-rtin 
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